

## **ABSTRAK**

### **PENGARUH UKURAN PERUSAHAAN, KEPEMILIKAN INSTITUSIONAL, KEPEMILIKAN MANAJERIAL TERHADAP KINERJA KEUANGAN PADA PERUSAHAAN PERBANKAN YANG TERDAFTAR DIBURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2020-2023.**

**Pembimbing 1 : Dr. Christian D. Manu, Se.,M.Sc.Ak**

**Pembimbing II : Mesri W.N Manafe, Se.M.Sc**

**Nama : Oviana Un**

**Nim : 20190038**

**Fakultas : Ekonomi**

**Prodi : Akuntansi**

**Tahun : 2024**

Penelitian ini berjudul “Pengaruh Ukuran Perusahaan, Kepemilikan Institusional, dan Kepemilikan Manajerial terhadap Kinerja Keuangan pada Perusahaan Perbankan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2020-2023”.

Ukuran Perusahaan merupakan tingkat identifikasi besar kecilnya suatu perusahaan (SIZE) yang diukur dengan menggunakan Ln (Logaritma Natural) dari total asset pada tahun penelitian. Dengan demikian perusahaan belum cukup optimal dalam mengelola aset yang dimiliki untuk meningkatkan kinerja keuangannya dan ukuran perusahaan tidak bisa digunakan sebagai jaminan bahwa perusahaan yang besar memiliki kinerja yang baik.

Kepemilikan institusional merupakan proporsi pemegang saham yang dimiliki institusi dengan jumlah saham yang beredar. Dalam hubungannya dengan fungsi monitoring, investor institusional diyakini memiliki kemampuan untuk memonitor tindakan manajemen lebih baik dibanding investor individual.

Kepemilikan institusional memiliki arti penting dalam mengawasi manajemen perusahaan karena dengan adanya kepemilikan oleh institusional akan mendorong peningkatan kinerja manajemen yang lebih optimal.

Kepemilikan manajerial adalah kepemilikan saham sekaligus sebagai pihak manajemen perusahaan. Kepemilikan saham manajerial dapat digunakan untuk mensejalkan antara kepentingan pemegang saham dengan manajer. Sebagai pemilik perusahaan sekaligus sebagai manajer pada perusahaan tersebut, maka manajer akan ikut merasakan langsung manfaat dari kebijakan yang diambil untuk perusahaan dan manajer juga akan ikut menanggung risiko apabila ada kerugian yang timbul sebagai konsekuensi dari pengambilan keputusan yang salah, tetapi sebaliknya manajer juga akan dapat ikut merasakan keuntungan perusahaan apabila kebijakan yang diambil berpengaruh positif terhadap perusahaan. Semakin besar proporsi kepemilikan manajemen pada perusahaan akan dapat.

Perbankan adalah suatu institusi yang bergerak di bidang keuangan yang memiliki peran penting di bidang perekonomian nasional guna menunjang pemerataan pendapatan nasional. Kinerja keuangan bank adalah suatu gambaran dimana kondisi keuangan bank pada suatu periode tertentu menjadi dasar dari penilaian terhadap kemampuan bank dalam menjalankan fungsinya sebagai penghimpunan dan penyaluran dana untuk masyarakat.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui Pengaruh Ukuran Perusahaan, Kepemilikan Institusional, dan Kepemilikan Manajerial terhadap Kinerja Keuangan pada Perusahaan Perbankan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2020-2023. Ukuran Perusahaan, Kepemilikan Institusional, dan Kepemilikan Manajerial sebagai Variabel Independen.

Populasi dalam penelitian ini adalah perusahaan yang masuk dalam perusahaan perbankan di Bursa Efek Indonesia pada tahun 2020-2023 yaitu 42 perusahaan, pengambilan sampel 15 perusahaan, pengambilan sampel menggunakan metode *purposive sampling*. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah dokumentasi. Dokumentasi pada penelitian ini adalah laporan

keuangan dan *annual report* perusahaan perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia melalui website resmi [www.idx.co.id](http://www.idx.co.id).

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) ukuran perusahaan berpengaruh signifikan terhadap kinerja keuangan. Hal ini dibuktikan dengan t hitung lebih besar t tabel ( $3,481 > 2,179$ ) dan nilai signifikan lebih kecil dari 0,05 atau ( $0,002 < 0,05$ ). (2) kepemilikan institusional berpengaruh signifikan terhadap kinerja keuangan. Hal ini dibuktikan dengan t hitung lebih besar t tabel ( $2,090 < 2,179$ ) dan nilai signifikan lebih kecil dari 0,05 atau ( $0,046$ ). (3) kepemilikan manajerial berpengaruh signifikan terhadap kinerja keuangan. Hal ini dibuktikan dengan t hitung lebih besar t tabel ( $13,155 > 2,179$ ) dan signifikan lebih kecil dari 0,05 atau ( $0,000$ ).

**Kata Kunci: Ukuran Perusahaan; Kepemilikan Institusional; Kepemilikan Manajerial; Kinerja Keuangan.**